

# *Holguín appelle à la transformation des quartiers à l'occasion du 1er mai*

---



Photo : ACN

La Havane, 11 avr (RHC) La Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC) de Holguín a appelé ses membres à participer à la transformation des quartiers prioritaires, dans le cadre des activités marquant le 1er mai, journée internationale des travailleurs.

Idalmis Serrano Gómez, secrétaire général du comité provincial de l'organisation, a expliqué à ACN que les syndicats collaboreront dans les communautés incluses dans le programme global de revitalisation

des quartiers, qui vise à améliorer la planification urbaine et à stimuler l'économie en fonction des possibilités de chaque localité.

Le devoir des différents groupes est de s'impliquer dans la vie sociale des localités et de contribuer à leur bien-être par le biais de journées de nettoyage, de réparation de centres vitaux, de collecte de matières premières et de contribution à leur autosuffisance, a déclaré la dirigeante syndicale.

À l'occasion de cette journée, a-t-elle ajouté, plusieurs réunions sont également prévues pour promouvoir l'unité et le renforcement du syndicat, y compris le travail volontaire pendant les week-ends pour soutenir la récolte de sucre et la production d'aliments dans les organopónicos et les centres de production tels que Beola et La Yuraguana.

De même, dans chaque municipalité du territoire du nord-est, des événements seront organisés pour la remise de prix, parmi lesquels le titre honorifique de Héros du travail, le statut d'Avant-garde nationale à 26 collectifs qui se sont distingués au cours de l'année, l'Ordre de Lazaro Peña dans ses trois degrés et la Médaille Jesus Menendez à des dirigeants syndicaux ayant une longue carrière, a annoncé le secrétaire général.

D'autres activités sont prévues pour marquer cette date importante, comme l'événement ExpoAnir Soluciones Cuba, qui permettra la socialisation d'expériences novatrices parmi les travailleurs, ainsi que des journées de don du sang, des événements sportifs, des festivals et des concours pour encourager la participation des enfants et des jeunes.

Le slogan "Pour Cuba, ensemble nous créons" préside cette année à la célébration du 1er mai, qui coïncide avec le processus organique du 22e Congrès de la CTC et avec le 85e anniversaire de la création de l'organisation, raison pour laquelle le pays appelle à une concentration massive de son mouvement ouvrier en ce jour qui commémore les luttes pour les droits dont il jouit aujourd'hui. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351920-holguin-appelle-a-la-transformation-des-quartiers-a-l'occasion-du-1er-mai>



**Radio Habana Cuba**